

Raúl Castro a présidé le plenum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba



La Havane, 4 juillet (RHC)- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a présidé le 8è plénum du Comité Central de cette organisation qui s'est tenu à La Havane.

Au cours de la réunion de ce jeudi, le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura, Second Secrétaire du Parti a présenté le rapport sur la gestion du Bureau Politique de cette organisation.

Le document précise que le Bureau Politique centre son activité sur le contrôle de l'application des décisions prises au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba et qu'il analyse chaque semaine les politiques et d'autres questions concernant l'actualisation du modèle économique national.

Au cours de la rencontre, les membres du Comité Central se sont également vus expliquer l'exécution du Plan de l'Économie et l'utilisation du budget au premier semestre de cette année. Ils ont approuvé le rapport sur l'application des Grandes Lignes économiques, politiques et sociales de janvier à juin 2014 qui sera présenté demain à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, notre parlement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27618-raul-castro-a-preside-le-plenum-du-comite-central-du-parti-communiste-de-cuba>



Radio Habana Cuba